Wohnbau LAYHER in der Presse

Renaissance der Immobilien gibt Sicherheit. von Stefan Layher

Schutz vor Altersarmut im Vordergrund

Aus Sorge vor einer zunehmenden Inflation haben sich viele Kapitalanleger von risikoreichen Anlagen verabschiedet. Statt dessen sind Anlagesicherheit, beständiger Vermögensaufbau und verlässliche Renditen gefragt.

Die wichtigste und beliebteste Kapitalanlageform ist und bleibt die Investition in Immobilien. Sie genießt zudem auch als private Altersvorsorge immer höhere Wertschätzung und schützt somit vor Altersarmut.

Gerade die älteren Mitbürger unter uns kennen noch Zeiten, in denen die Geldwertstabilität in Deutschland einen sehr hohen Stellenwert hatte.

Nach der Währungsreform 1948 mussten viele, die nur Geldwerte besaßen, hohe Verluste hinneh-

men und mit gerade mal 40 DM Startgeld eine neue Existenz beginnen. Demgegenüber waren Besitzer von Immobilien besser gestellt.

Gerade Wohnungs- und Hausbesitzer sowie Land- und Waldbesitzer waren die Gewinner dieser Währungsreform.

Aus dieser Erfahrung heraus sind viele ältere Bürger gerade auch verwurzelt mit ihrem Eigentum.

Man sollte tatsächlich nicht unterschätzen, dass ein Sachwert langfristig eine Geldanlage in Stein und Beton ist, der vor allem hier im Mittleren Neckarraum immer einen soliden Wert darstellen wird. Durch die im Moment riesige Nachfrage nach Immobilien in guten Lagen erhöhen sich die Preise maßgebend.



Stefan Layher

Es gilt also, sich noch heute die Werte für morgen zu sichern und einem arabischen Sprichwort zu vertrauen das besagt:

"Immobilien sind das Gold in Stein".

aus: Ludwigsburger Kreiszeitung vom 25.6.2011

